
 

 
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE, REALIZADA 

NO DIA 29 DE JUNHO DE 2023, ÀS 13h30min, NA SECRETARIA DE SAÚDE. 

       A lista de presença segue ao final da presente ata, de acordo com a manifestação dos 

membros. Estão presentes: Roque Maurício Rebolo, Ana Paula Soares de Sousa Andrade, 

Adriele Maria de Souza Oliveira, Clarice Zamur Emmanoelli, Lucas Bueno Prado e Maurício 

Pavani. Maurício informa sobre aquisição de carro para a unidade do Vale Verde, para uso 

dos ACSs, informa sobre o andamento de construção da unidade do Vale Verde.  Foi passado 

para o Conselho o documento de Credenciamento de Equipes de Saúde Bucal. Colocou-se à 

vista o relatório do 1º e 2º Bimestre de 2023 do SIOPS, já enviado em data anterior para o 

Conselho para análise. Maurício situa-se o Conselho sobre a Santa Casa, fala que depois da 

última reunião que tiveram referente sobre a Santa Casa, houve audiência com a juíza, onde 

pontuou sobre arquivamento de multas que o município poderia receber, voltou a negociação 

com a Irmandade, pois a gestão tem a intenção de acabar com a intervenção, a Santa Casa 

hoje já tem a CND, há 12 anos não conseguiam emitir. O prédio já é da prefeitura, já foi emitido 

a ordem de serviço para ampliação. Senhor Roque pergunta se irá municipalizar a Santa 

Casa. Maurício informa que não será municipalizada. Continuará com a Irmandade, pois é 

uma maneira de envolver a sociedade para fiscalizar. É desejo da Irmandade em formar novos 

membros. Na parte de cima do terreno, será construído o CAPS. O Hospital não irá 

interromper os serviços durante a ampliação. Fala das pequenas cirurgias que poderão ser 

realizadas. O financeiro da Santa Casa está totalmente organizado, pois conta com uma 

equipe muito boa. Sabrina atualiza sobre o CISMETRO, dos especialistas que estão 

atendendo no CEM, são 15 especialidades, neuro adulto e infantil, endócrino adulto e infantil, 

nefro, neuro cirurgião, otorrino, cardio, vascular, oftalmo, gastro infantil, reumato, pneumo 

infantil e adulto, alergista.  Em questão de exames, está em andamento o projeto, o que está 

um pouco mais demorado é a tomografia e ressonância com sedação. A cintilografia foi zerada 

e a colonoscopia iniciou. Os procedimentos oftalmológicos mais complexos, já está sendo 

realizados. Espirometria, exames cardiológicos e outros exames logo entrarão no rol. Não 

havendo mais nada a tratar, encerrou-se a reunião. Ata lavrada por mim, Ana Paula Soares 

de Sousa Andrade.  
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